



Offene Rennbahn Oerlikon Dienstag, 24. Juli 2018

Sieben begeisterte Radsportfans sind an jenem Dienstag Abend nach Oerlikon auf die Offene Rennbahn gereist, um die spannenden Rennen der Nachwuchsfahrer und Profis zu verfolgen. Abwechselnd wurden Historische (Oldtimer-) Rennwagen in Aktion auf der Bahn vorgeführt. Durch diese speziellen Darbietungen sind über 5'300 Zuschauer in die Arena gepilgert. Dies machte sich besonders bei den Wurst- und Getränkeständen bemerkbar, da man zeitweise über 30 Minuten benötigte, um eine Wurst und ein Bier zu ergattern. Interessant war es allemal.

